
 

 

 

 

 

 

６月１８日（火）～２０日（木）に開催された県北地区中体連総合

大会の感想を聞いてみました。経験を活かすことが最も大切です。新

しい目標に向かって練習に励んでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

☆県北地区中体連に参加して☆感想を聞いてみました☆ 

全力を出して試合をしましたが負けてしまいました。でも、その試合で得られ

ることもあったので、これからも頑張りたいと思います。 

１組 紺野 翔さん 

県北中体連総合大会の反省点は、審判をするときに点数をミスしてしまったこ

とです。僕は試合に出ていませんが、先輩方が一生懸命頑張っていてすごいと思

いました。これからは２年生が中心となって部活を頑張りたいです。 

１組 大沼 蓮さん 

今回の県北大会では悔しい結果となりましたが、ダブルス相手と最後まであき

らめずに試合に取り組めました。今回の大会で改善点を見つけることができたの

で、次回の大会までに改善できるように練習に力を入れていきたいです。 

２組 松浦由栞さん 

私は県北中体連に初めて出場しました。県北大会はレベルが高く、負けてしま

いましたが、良い経験となりました。先輩方が受け継いできた優勝を守っていけ

るように１、２年生で頑張っていきたいです。 

２組 宍戸琉々さん 

今回の大会は補欠として出場して審判を務めたので、先輩の素晴らしい試合を

間近で見ることができ、良い勉強になりました。優しい先輩方だったので居なく

なるのは寂しいですが、先輩方から教わったことも活かして、僕らが部活を引っ

張っていけるようにこれから頑張っていきたいです。 

１組 寒河江智也さん 

県北大会では、団体優勝、個人ベスト８という結果でした。夏休み中には県大

会があるので、一日一日の練習を集中して取り組み、良い結果を出せるように頑

張りたいです。 

２組 齋藤充希さん 
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 ７/１(月) ７/２(火) ７/３(水) ７/４(木) ７/５(金) ７/６(土) 

 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 １組 ２組 

１ 月１ 火１ 水１ 木１ 金１ 月３ 

２ 月２ 火２ 水２ 木２ 金２ 月４ 

３ 月３ 火３ 水３ 木３ 金３ 月５ 

４ 月４ 火４ 水４ 木４ 金４ 月６ 

５ 月５ 火５ 水５ 木５ 金５ 講演会 

６ 月６ 火６ 水６ 木６   
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他 
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・全校集会、壮行会

(吹奏楽)放課後 

・SC 

・駅伝心電図検査 

・   ・SSW ・親子講演会 

・学年懇談 

18:30 完全下校 18:30 完全下校 15:20 完全下校 18:30 完全下校 17:30 完全下校 14:15 完全下校 

 

今回の中体連ではベストをつくすことができ、県大会へ出場することができま

した。もっとたくさんの大会へいくために練習を重ね、課題を一つ一つこなし

て、まずは県大会へつなげたいです。 

２組 菊地莉愛さん 

県北大会に出場してみて思ったことは、落ち着いてプレーしていたら一回戦目

突破していたかもしれなかったと思いました。でも、県北大会の経験を次にいか

したいです。 

２組 渡邊由奈さん 

みんな朝早くから気合を入れて頑張っていました。僕は試合に出なかったけ

ど、みんなの熱気が応援のところまできて、僕もとても緊張しました。僕も今年

は試合に出られるように頑張りたいと思います。 

１組 井砂海志さん 

県北大会に行って、昨年はコートに入っていなくて応援と先輩のサポートしか

していなかったけど、今年はスタメンになって県北大会に出ることができまし

た。県北大会に出て、やっぱり会場が広くて応援も響くので緊張しました。 

１組 佐藤 晴さん 

☆第１３週 ７月１日(月)～７月６日(土）の予定☆ 


